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Minuta de trabajo

Comisi6n de Obras Pf blicas

El dia 31 de octubre de 2013, siendo las '10:00 horas, se reunieron en la sala de juntas
del H. Cuerpo de Regidores, los C. Regidores Zuri Saddai Medina Reyes ,Jos6
Marquez Puentes y Alejandro Jos6 Seade Terrazas , Coordinadora ,Secretario y vocal
de la Comisi6n de Obras Publicas, Como invitado especial el lng. Manuel Ortega R.

Director General de Obras Publicas , con el apoyo de los asesores Nicol6s Jurado A., y
FabiAn Soto del P.R.l. y Marco Antonio Cedillo del PAN para desahogar el siguiente:

Orden del dia:

1 .-Lista de asistencia

2.-Lectura y aprobaci6n de.la minuta de la sesi6n anterior

3.-lnforme del lng. Manuel Ortega, Director General de Obras Publicas sobre los
proyectos de obra actual y futuros de la Direccion.

4.-Asuntos generales

Da inicio la sesi6n con Ia bienvenida a cargo de la Regidora Zuri Medina, agradeciendo
a los presentes su asistencia, agradece la presencia del Director General de Obras
Publicas por su presencia y su disponibilidad, se hace circular la lista de asistencia
firm5ndola los presentes y declardndose qu6rum legal.

Con relacion al punto 2 del orden del dia, la Regidora Coordinadora de la Comision,
solicita la dispensa de la lectura de la minuta de la sesi6n anterior, votando por
unanimidad de votos y firmando los Regidores integrantes de la Comision de Obras
Publicas la minuta en menci6n.

En atenci6n al orden del dia en el punto n0mero tres, la Regidora hace la presentacion
del titular de Obras Publicas y le concede el uso de la palabra para que exponga ante
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la comision las actividades que la Dependencia realiza en la actualidad, la situaci6n del
Plan de Movilidad Urbana y los proyectos que se tienen para e|2014.

Toma la palabra el Director de Obras Publicas y agradece a los presente Ia invitaci6n y
les comenta que tienen la puerta abierta de la Direcci6n a su cargo, que pueden
ingresar a su oficina solo con informar a su secretaria de su presencia, inicia su
comparecencia informando a los Regidores presentes que es probable que la Oficina
de Regidores sea reubicada al s6tano de la unidad administrativa Benito Ju6rez, por la
situaci6n de la gran cantidad de personas que acuden con los Regidores, lo que causa
un problema serio para el funcionamiento del elevador, adem6s de que es intenci6n del
Presidente Municipal, utilizar el 6rea de Regidores para oficinas administrativas,
estando tambi6n la posibilidad de que el H. Cuerpo de Regidores se muden a la

antigua presidencia municipal cito en calle Mariscal y 16 de septiembre, que adem6s se
tiene la intenci6n de reubicar a algunas dependencias en el edificio municipal en la

calle Lerdo en la antigua maquiladora Nielssen, el Regidor Seade comenta al lng.
Ortega que cuiden que en esas reubicaciones las adecuaciones sean practicas y de
fdcil acceso para los ciudadanos.

Retomando el orden del dia, la Coordinadora de la Comisi6n, solicita al lng. Ortega
exponga que actividades est6n realizando en la dependencia a su cargo, el titular de
Obras Publicas, comenta que el Plan de Movilidad Urbana no inicio de la manera m6s
adecuada, ya que se abrieron varios frentes de manera discrecional con la resultante
incomodidad para la sociedad, que dicho plan incluye 60 tramos de calle, 6 puentes,
que la empresa Movicom, ha terminado las obras del Viaducto Diaz Ordaz y las de la
ave. Plutarco Elias Calles y se ha comprometido a terminar en el mes de noviembre las
obras de la ave. L6pez Mateos y parque Antonio J. Bermldez, quedando pendientes la

ave. Waterfill y Paseo de la Victoria, informa que 6l es el Administrador del PMU y que
el lng. Ernesto Mendoza Viveros es el vocero oficial, que de los 2200 millones de pesos
del financiamiento no se ha ejercido ni un centavo, que se tiene un fideicomiso y que la
empresa Movicom recibir5 los pagos producto de las participaciones federales del
municipio.

Respecto a las obras del PMU, el lng. Ortega explica que se cambio el proyecto original
de incluir en la pavimentaci6n 18 cmt de espesor a 28 cms ya que esa es una forma de
garantizar los 20 afros de vida ftil de las obras, invita a los Regidores integrantes de la
Comisi6n de Obras Publicas para hacer un recorrido por las obras del PMU, a dicho
recorrido acudir6 el presidente municipal Enrique Serrano Escobar, estableciendo el
compromiso de hacer la invitaci6n a los regidores con tiempo.

El director de obras pfblicas, informa a los Regidores que se cuentan con recursos
economicos para tres 6reas estrat6gicas
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1.-30 millones para sobre carpeta asf6ltica en calles de la ciudad

2.-70 millones para mejoramiento de colonias populares de Judrez

3.-150 millones de cr6dito

4.-85 millones para obras de reciclado y sobre carpeta asfdrltica con la idea de cubrir
450,000 mts2

Comenta que se han autorizado recursos para:

a) $17,500,000 para la construcci6n de un espacio deportivo para personas con
capacidades diferentes, esa obra se tiene proyectada en las instalaciones de la
feria o en el Chamizal

b) $ 2,500,000 para un programa de empleo temporal

c) $ 5,000,000 para rastreo en colonias populares

Con relacion a los proyectos para el 2014, el lng. Ortega comenta que se tienen en
planes tres grandes obras. Arroyo del lndio, Acequia del Pueblo y mantenimiento de 20
diques, que se tiene proyectado en el centro hist6rico un proyecio de convivencia
familiar, que ocupa 6 hect6reas, que se pretende cuente con cines, restaurantes y

dreas de esparcimiento familiar.

Relacronado con las obras de Ferromex en el centro de la ciudad y en Ia ave. Sanders,
se informa que se tiene el compromiso con el gobierno del estado y con el municipio
para terminar las obras a rnediados del mes de noviembre del presente afro, el Regidor
Seade comenta que es muy urgente e importante que terminen las obras por que el
comercio del sector reporta perdidas, finalmente comenta el titular de obras publicas,
que se tiene en planes que el transporte semimasivo inicie el 15 de noviembre, que son
40 km de recorrido de la primera ruta , que inicia en la presidencia municipal y termina
en la colonia Tierra Nueva.

La Regidora Zuri Medina, exhorta al titular de Obras Publicas para que les informe de
las obras en proceso, que haya una buena comunicaci6n con Ia Comisi6n para evitar
situaciones de desinformaci6n cuando sean abordados por la prensa, a lo que el lng.
Ortega se compromete a hacerles llegar la informacion necesaria en tiempo y forma,
que habr6 siempre comunicacion con la Comisi6n de Obras Publicas.

En relaci6n al punto 4 relativo a los asuntos generales y en virtud de no existir mas
asuntos que tratar se dio por terminada la reunion a las 1 1 :30 horas del dia 31de
octubre del 2013
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Reuni6n de la Comisi6n de: OBRAS P0BLICAS

Fecha: 31 DE OCTUBRE DE 20L3

Hora: 10:00 HORAS

Lugar: SALA DE JUNTAS H. CUERPO DE REGIDORES
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TISTA DE ASISTENCIA


